



Advance Contract Award Notice – 15-22025

An ACAN is a public notice indicating to the supplier community that a department or agency intends to award a contract for goods, services or construction to a pre-identified supplier, thereby allowing other suppliers to signal their interest in bidding, by submitting a statement of capabilities. If no supplier submits a statement of capabilities that meets the requirements set out in the ACAN, on or before the closing date stated in the ACAN, the contracting officer may then proceed with the award to the pre-identified supplier.

The National Research Council Canada has a requirement for the repair and maintenance of our Siemens SGT-100 Industrial Gas Turbine. Siemens is the original equipment manufacturer (OEM) and the only vendor that can offer a turnkey service agreement to cover all aspects of the control system, core engine assembly, combustion air inlet volute flange and the exhaust diffuser outlet flange.

Other considerations for the sole source contract:

- Siemens technicians are OEM certified.
- Genuine OEM parts.
- 24/7 helpdesk with expert support
- Spare part kits for scheduled maintenance
- Access to drawings, designs, software records and product improvements.
- Online Remote Monitoring
- Ability to connect 'live' to control system

The purpose of this ACAN is to advertise to the supplier community that the NRC intends to issue a service contract for the repair and maintenance/ services of the proposed vendor. This posting will serve for the immediate requirement up to 3 years after the closing date of the ACAN.

NRC intends to enter into negotiations with Siemens Canada Ltd.

Supply Period: 3 year firm contract

Cost Estimate of the Proposed Contract: \$1.6 Million

Name and Address of Pre-Identified Supplier: Siemens Canada Limited

Supplier's Right to Submit a Statement of Capabilities: Suppliers who consider themselves fully qualified and available to provide the services described in the ACAN may submit a statement of capabilities in writing to the contact person identified in this notice on or before the closing date of this notice. The statement of capabilities must clearly demonstrate how the supplier meets the advertised requirements.

Inquiries and statement of capabilities are to be directed to:

Johnathon Gillis
1200 Montreal Road, M22, Ottawa Ontario K1A 0R6,
Phone: (613) 993-5506
Email: Johnathon.Gillis@nrc-cnrc.gc.ca

Préavis d'adjudication de contrats – (15-22025) Numéro de référence

Le préavis d'adjudication de contrats est un avis public destiné aux fournisseurs pour leur faire part de l'intention d'un ministère ou d'un organisme d'attribuer un contrat à un fournisseur sélectionné à l'avance, ce qui permet aux autres fournisseurs de signaler leur intérêt à soumissionner en présentant un énoncé des capacités. Si aucun autre fournisseur ne présente, au plus tard à la date de clôture énoncée dans le préavis, d'énoncé des capacités montrant qu'il satisfait aux exigences établies dans le préavis d'adjudication de contrat, l'agent de négociation des contrats peut alors procéder à l'attribution du contrat au fournisseur sélectionné à l'avance.

Le Conseil national de recherches du Canada a besoin pour la réparation et l'entretien de notre turbine Siemens SGT - 100 de gaz industriels. Siemens est le fabricant d'équipement d'origine (OEM) et le seul fournisseur capable de proposer une convention de service clé en main pour couvrir tous les aspects du système de contrôle, ensemble noyau du moteur, l'air de combustion la bride d'entrée de la volute et le diffuseur d'échappement bride de sortie.

Autres considérations pour le contrat à fournisseur unique :

- Techniciens de Siemens sont certifiés OEM.
- Pièces d'origine véritable.
- Helpdesk 24/7 avec le soutien d'experts
- Kits de pièces de rechange pour l'entretien prévu
- Accès aux dessins, dessins, enregistrements de logiciels et des améliorations de produits.
- Surveillance à distance en ligne
- Possibilité de se connecter «en direct» au système de commande

Le but de cette PAC est d'annoncer à la communauté des fournisseurs que le CNRC entend émettre un contrat de service pour la réparation et d'entretien / services du fournisseur proposé. Cette annonce servira à l'exigence immédiate jusqu'à trois ans après la date de clôture du PAC.

Le CNRC à l'intention de négocier un contrat de marché avec Siemens Canada Ltd.

Période d'offre : contrat ferme de 3 ans (plus deux années d'options)

Estimation du coût du contrat proposé : 1,6 million de dollars

Nom et adresse du fournisseur pré- identifiée: Siemens Canada limitée

Droit des fournisseurs de présenter un énoncé des capacités. Les fournisseurs qui estiment être pleinement qualifiés et prêts à fournir les produits ou les services décrits dans la présente peuvent présenter par écrit un énoncé de capacités à la personne-ressource dont le nom est indiqué dans le présent avis, à la date de clôture au plus tard, qui est aussi précisée dans l'avis. L'énoncé de capacités doit clairement montrer en quoi le fournisseur satisfait aux exigences indiquées dans le préavis.

Les demandes de renseignements et l'énoncé des capacités doivent être envoyés à :

Johnathon Gillis

1200, chemin de Montréal, M22

Ottawa (Ontario) K1A 0R6

Téléphone : 613 993-5506

Courriel : Johnathon.Gillis@cnrc-nrc.gc.ca